

## 【スキー教室（1学年）】

1学年は1月24日（水）～26日（金）の2泊3日でスキー教室に行きました。スローガン「白銀の大地 ～思い出に残そう キセキの3日間～」のもと、生徒たちは2学期から実行委員を中心に準備を進めてきました。スキーが初めての生徒たちも2日目には全員リフトに乗り、ぐんぐん上達していきました。インストラクターの方々の指導のもとスキー経験者も初心者も3日間でスキーの技能を上げることができました。2日目の夜のレク大会では部屋対抗クイズ大会などで大いに盛り上がりました。実行委員、学級委員、係長、室長などを中心にそれぞれが協力し、充実した3日間を過ごすことができました。まだまだ課題もありますが、これからの学校生活で改善、成長していくことを願っています。



## 【職場体験（2学年）】

2学年は1月24日（水）～26日（金）の3日間、49箇所の事業所にご協力いただき職場体験を実施いたしました。

職場体験では、仕事を通して、社会の仕組みや、仕事の厳しさや楽しさなど多くのことを学び体験することができました。今後も職場体験を活かして、来年の進路選択の時や将来の職業選択の時にむけ、自分の道を切り拓いていく力を付けていってほしいと思います。ご指導いただいた多くの事業所の皆様、ご理解とご支援をいただきました保護者の皆様に感謝申し上げます。



## 【花のかけはし】

12月20日に美化委員が、パンジーとチューリップの球根を植えたプランターを、西砂会館、天王橋会館、西砂学習館へ届けに行きました。「花のかけはし」として地域と様々な面で行なっていることを花で表したく、昨年からは活動しています。会館に行かれた際は、入口に飾っていただいている花の成長を楽しんでください。



## 【クラウドファンディング目録寄贈式】



2月7日（水）、仮設体育館でクラウドファンディング目録寄贈式が行われました。クラウドファンディングは今年の本校体育館の火災を受けて、「立川プロスポーツ連絡会」の皆様が立ち上げてくださったものです。立川プロスポーツ連絡会とは立川市を拠点して活動するプロスポーツチームなどで作られた団体様です。構成団体のプロスポーツクラブの皆様、立川市商工会議所様が中心となって、活動してくださいました。これまでもバスケットボールチームの立川ダイスやアルバルク東京様には練習場やボールなどをご提供いただき感謝しております。寄贈式では、新しい体育館の教育備品の目録の寄贈を受けました。生徒会本部役員、女子バスケットボール部員が中心となって出席させていただき御礼のあいさつもさせていただきました。

ご支援いただいた皆様、ありがとうございました。